

## **Pressemitteilung**

22.03.2024 / 2.722 Zeichen

### **Dr. Peter Mann geht in den Ruhestand – Seine langjährige Oberärztin Sandra Köhler tritt die Nachfolge an**

Wechsel ab 01.04.2024 in der Sektion Orthopädie des Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld und in der orthopädischen Versorgung des Medizinischen Versorgungszentrums Tönisvorst

Ende März ist es soweit: Dr. Peter Mann, langjähriger Spezialist auf dem Fachgebiet der Orthopädie geht mit 65 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand. Seine Nachfolge tritt keine Unbekannte an. Sandra Köhler, Fachärztin für Orthopädie und Unfallchirurgie ist langjährige Mitarbeiterin und geschätzte Kollegin. Als Oberärztin der Sektion für Orthopädie übernimmt sie nun die Leitung. Ebenso wird sie am Medizinischen Versorgungszentrum Tönisvorst die orthopädische Versorgung verstärken. Prof. Dr. Hans-Jürgen von Giesen, Ärztlicher Direktor der Alexianer Krefeld GmbH, sagt: „Wir können uns glücklich schätzen, zehn Jahre lang einen so erfahrenen und innovativen Kollegen an unserer Seite gehabt zu haben. Genauso freue ich mich, dass wir Sandra Köhler für die Nachfolge gewinnen konnten. Als langjährige Oberärztin im Team von Herrn Dr. Mann wird sie dessen Arbeit in gewohnter Qualität fortsetzen.“

Der gebürtige Düsseldorfer Dr. Peter Mann hat 2006 seine Laufbahn als Klinikleiter in Krefeld begonnen. 2014 wechselte er vom St. Josefshospital Krefeld in das Krankenhaus in Tönisvorst und 2021 als Sektionsleiter Orthopädie in das Krankenhaus Maria-Hilf nach Krefeld. Dr. Mann blieb bis zuletzt auch in Tönisvorst als Facharzt im Medizinischen Versorgungszentrum für die Patienten aktiv. Sein medizinischer Schwerpunkt war die Gelenkchirurgie, Endoprothetik der Schulter-, Hüft- und Kniegelenke. Sein Fokus lag aber stets auf der Gelenkerhaltung. Als einer der ersten in der Region praktizierte er zum Beispiel mit großem Erfolg die Knorpelzelltransplantation beim Kniegelenk. Dr. Mann sagt selbst: „Jedes menschliche gesunde Gelenk

ist einzigartig und perfekt angepasst. Kein künstliches Gelenk kann das schaffen. Deshalb sollte die Strategie immer sein, zu allererst alle Mittel der Gelenkerhaltung auszuschöpfen.“ Genau diese Herangehensweise verkörpert auch Sandra Köhler. Für die Patienten wird es daher ein in höchstem Maße reibungsloser Übergang sein. Schon seit 15 Jahren arbeitet die Düsseldorferin mit Dr. Peter Mann zusammen. Die Fachärztin für Orthopädie und Unfallchirurgie mit Zusatzqualifikation Manuelle Medizin/Chirotherapie freut sich auf die neue Position im bewährten Team: „Ich kenne die Patienten und freue mich darauf, ihnen jetzt in der Verantwortung für die Sektion Orthopädie mit dem gesamten Team individuelle Therapien für mehr Lebensqualität zu bieten. Und das in gewohnter Weise menschlich-respektvoll auf Augenhöhe.“

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Alexianer Krefeld GmbH  
T (02151) 334-5102  
f.jezierski@alexianer.de  
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege